



Créés en 1978 par le “Quotidien du Médecin” (revue spécialisée du monde médical) à l’initiative de la journaliste Liliane Laplaine-Monthéard, les **Jeux Mondiaux de la Médecine et de la Santé** ou **Medigames** se sont imposés comme la plus grande **manifestation sportive** à destination des **professionnels de la santé**.

Les Jeux Mondiaux de la Médecine et de la Santé (JMMS) accueillent aujourd’hui plus de 2000 participants, ressortissants de 40 pays.

Les Jeux sont ouverts à tous les professionnels de la santé (médecins généralistes et spécialistes, dentistes, pharmacien(e)s, vétérinaires, chirurgiens, étudiant(e)s en médecine, infirmier(e)s...).

Les participants profitent de cette occasion pour se retrouver et échanger leurs expériences professionnelles, sportives et humaines dans une ambiance unique.

23 disciplines, un seul mot d’ordre...

Le Baron Pierre de Coubertin prônait « la beauté du sport et la gratuité de l’effort ».

C’est dans cet esprit « olympique » que se retrouvent chaque année les participants des Medigames. Certaines compétitions sont individuelles (tennis, Judo, natation, semimarathon, squash, golf, athlétisme...) et d’autres, par équipe (volley-ball, beach-volley, football, basket-ball...). Les différentes épreuves se déroulent par catégorie d’âge.

Jeux Mondiaux de la Médecine et de la Santé 2012

Écrit par Corporate Sport Organisation

Mercredi, 22 Février 2012 17:32 - Mis à jour Mercredi, 22 Février 2012 17:44

Historiquement ouverte par un défilé des nations et une cérémonie d'ouverture, la semaine sportive est accompagnée de diverses animations et s'achève sur une cérémonie de clôture en l'honneur des Jeux.

Du sport... pour les neurones !

Au delà des performances sportives, les Jeux Mondiaux de la Médecine et de la Santé ont également tenu à être, et ce dès leur création, le théâtre d'un Symposium International de Médecine du Sport. Chaque année, ce sont donc plusieurs thèmes qui sont étudiés durant le Symposium des JMMS permettant ainsi aux participants d'allier compétition sportive et formation médicale. Le Symposium est présidé par Dr André MONROCHE (France).

Enfin, les JMMS sont l'occasion de découvrir une nouvelle région chaque année. Après l'Allemagne (2008), l'Espagne (2009), la Croatie (2010) et les îles Canaries (Espagne) en 2011, c'est à Istanbul, en Turquie, que les Jeux Mondiaux de la Médecine et de la Santé se rendent cette année. Située sur le détroit du Bosphore qui sépare l'Asie de l'Europe, Istanbul est une ville dotée d'une histoire très riche. Elue Capitale Européenne de la Culture en 2010 et Capitale Européenne du Sport en 2012, elle enchantera tous les participants. Le rendez-vous est donc fixé du 7 au 14 Juillet 2012 à Istanbul !!

Cet événement est organisé par **Corporate Sport Organisation**.